

Mission-Net 2013 : un projet d'Eglise !

Du 28 décembre 2013 au 2 janvier 2014, quelques milliers de jeunes européens seront rassemblés en Allemagne sous la bannière de la mission. Petit aperçu de comment Mission-Net a été intégré dans une dynamique d'Eglise.

L'Eglise évangélique des Uttins (FREE) à Yverdon-les-Bains a envoyé une petite équipe de jeunes aux deux derniers congrès Mission-Net. Au travers de ces congrès, les jeunes ont non seulement vécu des expériences fortes, mais l'Eglise entière en a tiré un bénéfice d'une manière originale et marquante. En 2009, le groupe mission des Uttins a encouragé la formation de duos pour que chaque participant puisse être accompagné dans la prière lors du congrès. Ces duos ont perduré après le congrès et une dynamique d'Eglise s'est développée. Pour Christian Mairhofer, l'un des deux pasteurs de l'Eglise, les duos de prière sont les fruits visibles, dans la durée, d'un tel congrès.

Mélangeons les ghettos !

Ces duos se font entre personnes de générations différentes. De profondes amitiés intergénérationnelles se sont créées. Marie-Claude Pellerin, membre de l'Eglise des Uttins, explique: «Je trouve que les duos de générations voisines

évitent aux uns comme aux autres de vivre en ghettos, les jeunes d'un côté et les vieux de l'autre, et ainsi de se ronronner parmi.» Marie-Claude est encouragée à dépoussiérer certains sujets en répondant

**« Ah les duos de prière,
c'est incroyable !
C'est un trio avec Dieu. »**

à des questions en tant qu'aînée, non pas en se cantonnant à sa sagesse « presque antédiluvienne », mais en se laissant interpeller par les idées et les expériences de sa partenaire de prière, de quarante ans sa cadette.

Entre partage et amitié

La partenaire de Marie-Claude Pellerin, Fanny Cosnard, est du même avis: « Ah les duos de prière, c'est incroyable ! » s'exclame-t-elle avant de souligner que, pour elle, c'est un trio avec Dieu. « Un tel partage est vraiment encourageant et

stimulant. Je souhaite à chacun de pouvoir vivre une telle expérience un jour ! » De nombreux fruits ont découlé de ces duos. Christian Mairhofer constate que ces amitiés ont permis à l'Eglise de grandir dans la communion fraternelle. Ce pasteur enlève même hebdomadairement sa « casquette » et prend part à un duo de prière pour partager ses joies et ses peines. « C'est pas facile ! admet-il. Sans le savoir, il m'arrive de reprendre mon rôle de pasteur. »

Une jeunesse missionnelle

Mission-Net a aussi laissé une trace durable dans la vie des jeunes qui ont participé à ces congrès. Plusieurs ont depuis goûté aux séjours à court-terme à l'étranger et d'autres forment le désir de répondre à un appel missionnaire, alors que la plupart essaient d'appliquer au quotidien un mode de vie « missionnel ». Sensibiliser la jeunesse à la mission locale ainsi qu'à la mission globale ne peut qu'encourager une dynamique d'Eglise. Envoyer une équipe de jeunes à Mission-Net risque non seulement de « transformer le monde » de vos jeunes, mais celui de votre communauté !

Antje Carrel ■



Mission-Net pratiquement

Le troisième congrès Mission-Net aura lieu à Offenbourg (D) du 28 décembre 2013 au 2 janvier 2014. Cet événement européen, avec plus de 35 pays représentés, rassemblera des jeunes chrétiens de 16 à 30 ans autour de la mission.



Plus d'infos: http://mission-net.org/fr/switzerland_french